

UNIVERSIDAD / ESCOLA POLITÈCNICA SUPERIOR



El profesor Josep Maria Ribó -al lado de la columna izquierda- con el resto de premiados por el IEC

El IEC premia a un docente de la UdL por su manual científico

LLEIDA El profesor de la EPS de la Universitat de Lleida (UdL), Josep Maria Ribó, fue ayer uno de los galardonados con los premios Sant Jordi 2014

L.M. correspondientes al LXXXIII Cartell de premios y de bolsas de estudio del Institut d'Estudis Catalans (IEC). Ribó fue distinguido al mejor manual universitario, trabajo de investi-

gación o diccionario terminológico de las ingenierías, la arquitectura, la física, la química, la biotecnología, las matemáticas o las ciencias ambientales.

EDUCACIÓN / EL CERTAMEN ARRANCA HOY

Un sistema detectará el talento de los jóvenes en la feria F&T

LLEIDA • La empresa Aim Solo, pionera en Europa en el análisis y el estudio de los diferentes tipos de inteligencia estará presente con una parada en la VIII edición de la Fira de Formació Professional i Treball F&T, salón que se celebrará del 24 al 26 de abril en el Pavelló 4 de Fira de Lleida. Aim Soto presentará su método para detectar el perfil concreto, individual, personal y único de cada joven y poder-

lo orientar con éxito a cursar determinados estudios superiores.

Con este método se detecta y potencia la inteligencia de cada joven para que en el futuro consiga el éxito profesional y personal. Aim Soto tiene la misión de encontrar el talento que cada joven tienen y explicarle qué profesiones se adaptan más a su personalidad y a aquello que sabe hacer mejor para que escoja sus estudios.

SOLIDARIDAD / TALLERES

Jornada de reflexión sobre la distribución de alimentos

LLEIDA • La Diputació de Lleida acoge hoy las primeras jornadas de experiencias y buenas prácticas en la distribución gratuita de alimentos en el ámbito de la pobreza, que reunirán a una setentena de voluntarios del Banc dels Aliments i professionals del sector de los servicios sociales y la segu-

ridad alimenticia.

La jornada se dividirá en dos sesiones en el transcurso de las cuales se harán presentaciones de diferentes experiencias a nivel de Catalunya, así como una sesión de talleres en donde las entidades podrán reflexionar y adquirir nuevas herramientas y estrategias en la realización de su tarea como servicio de distribución. El presidente de la Diputació de Lleida, Joan Reñé, será el encargado de presidir la inauguración de las jornadas que se celebrarán los días 24 y 25 de abril en la sala de actos de la Diputació y en Sant Anastasi.



Fundada l'any 1938

VIP'S

La nova targeta
està plena
d'avantatges

Només amb la **targeta VIP'S** podrà accedir a un món d'avantatges exclusius, descomptes en espectacles, entrades gratuïtes al cinema, events esportius, etc.

Aprofiti ara l'ocasió. Facis subscriptor de **La Mañana** al telèfon **973 00 11 40** per només **35** euros al més i gaudeixis des del principi dels avantatges de la targeta que l'acreditarà com a subscriptor.





Preus subscripció de la Mañana: Anual 335 euros, semestral 180 euros, trimestral 95 euros, mensual 35 euros.